

# EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Joseph BURON : une mauvaise blessure reçue en Orient :

## Comment dater une photo ?

Notre homme porte une capote bleue, ses boutons sont frappés d'une ancre de marine. Ce cliché date de son service militaire **en 1913-14** car après l'entrée en guerre, les pattes de col des « coloniaux » portent une ancre. Joseph a alors entre 20 et 21 ans.



Joseph est né à Nozay en 1893. Cultivateur dans la ferme familiale de la Tardivière avec ses deux frères François et Pierre, il est incorporé en novembre 1913 au 2ème régiment d'infanterie coloniale. La guerre le surprend dans la caserne Cautras à Brest. Plusieurs fois évacué pour maladie, il passe au 1er RIC en août 1915. Il est évacué après une blessure reçue en septembre 1915 en Champagne. Il est ensuite transféré au 56ème RIC qui embarque pour l'Orient en mars 1916. Il est **blessé une seconde fois en septembre 1916 à Salonique** par éclats d'obus reçus dans le bas du dos et est rapatrié en janvier 1917. Il est alors classé service auxiliaire, c'est-à-dire qu'il n'est plus versé dans une unité combattante. La guerre lui a pris ses deux grands frères. Il reçoit la médaille interalliée en mars 1933.